



PEMERINTAH KABUPATEN ROKAN HILIR

PENGUMUMAN PRAKUALIFIKASI

PENGADAAN BADAN USAHA PELAKSANA PROYEK PENINGKATAN INFRASTRUKTUR KETERSEDIAAN LAYANAN PJU PINTAR DI KABUPATEN ROKAN HILIR MELALUI SKEMA KERJASAMA PEMERINTAH DENGAN BADAN USAHA (KPBU) ATAS PRAKARSA BADAN USAHA (*UNSOLICITED*)

Panitia Pengadaan Badan Usaha Pelaksana Proyek Peningkatan Infrastruktur Ketersediaan Layanan PJU Pintar di Kabupaten Rokan Hilir melalui Skema Kerjasama Pemerintah dengan Badan Usaha (KPBU) atas Prakarsa Badan Usaha (*Unsolicited*) ("**Panitia**") mengundang Badan Usaha Nasional untuk mengikuti prakualifikasi pengadaan Badan Usaha Pelaksana Proyek Peningkatan Infrastruktur Ketersediaan Layanan PJU Pintar di Kabupaten Rokan Hilir melalui Skema Kerjasama Pemerintah dengan Badan Usaha (KPBU) atas Prakarsa Badan Usaha (*Unsolicited*) ("**Proyek**").

Pengadaan Badan Usaha akan dilaksanakan sesuai dengan Peraturan Presiden Nomor 38 Tahun 2015 Tentang Kerjasama Pemerintah Dengan Badan Usaha Dalam Penyediaan Infrastruktur.

Proyek Penerangan Jalan Umum Pintar terdiri dari 6.925 titik di 18 Kecamatan. Pemerintah Kabupaten Rokan Hilir bermaksud mengundang Calon Badan Usaha Pelaksana untuk melakukan pekerjaan yang terdiri dari:

- Penggantian Lampu PJU lama dengan Lampu PJU LED Pintar sebanyak 2.811 titik
- Pemasangan Lampu PJU LED Pintar di titik yang baru sebanyak 4.114 titik
(Pemasangan PJU LED Pintar plus stang baru sebanyak 3.898 titik dan pemasangan PJU LED Pintar plus tiang double ornament baru sebanyak 216 titik)

Serta pengoperasian dan pemeliharaan selama masa konsesi 6 (enam) tahun.

Proyek ini merupakan penyediaan infrastruktur melalui Skema D-B-F-O-M-T (*Design-Build- Finance-Operation- Maintenance- Transfer*) untuk jangka waktu 6 (enam) Tahun. Perkiraan biaya investasi untuk proyek adalah sebesar Rp. 154.270.362.000 (Seratus Lima Puluh Empat Milyar Dua Ratus Tujuh Puluh Juta Tiga Ratus Enam Puluh Dua Ribu Rupiah). Pengembalian Investasi proyek dilaksanakan melalui mekanisme Ketersediaan Layanan/*Availability Payment* sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan.

Badan Usaha yang berminat untuk berpartisipasi dalam Prakualifikasi dapat mengambil Dokumen Prakualifikasi di Kantor Unit Kerja Pengadaan Barang Jasa (UKPBJ) Rokan Hilir dengan alamat sebagaimana tercantum dibawah, pada hari kerja sejak tanggal 16 Oktober 2019 - 06 November 2019 Pukul 09.00 – 15.00 WIB.

Persyaratan pengambilan dokumen Prakualifikasi adalah sebagai berikut:

1. Pendaftaran dan pengambilan Dokumen dilakukan oleh Direktur Utama atau Pejabat lain berwenang mewakili Badan Usaha dengan menyerahkan surat kuasa bermaterai;
2. Menunjukkan identitas diri asli dan salinannya; dan
3. Menyerahkan Surat Pernyataan Minat (LOI) yang ditandatangani oleh Direktur Utama atau Pejabat lain yang berwenang.

Bagansiapiapi, 15 Oktober 2019

TTD

Panitia Pengadaan Badan Usaha Pelaksana Proyek Peningkatan Infrastruktur Ketersediaan Layanan PJU Pintar di Kabupaten Rokan Hilir melalui Skema Kerjasama Pemerintah dengan Badan usaha (KPBU) atas Prakarsa Badan Usaha (*Unsolicited*)

SEKRETARIAT PANITIA:

Alamat : Gedung UKPBJ Lt.1 Jalan Merdeka No.58 Bagansiapiapi

Telepon : 0767-2700809

Email : pppkbu.rokanhilir@gmail.com

